

Fecha: 19-07-2024 Medio: El Pingüino

Supl. : El Pingüino Tipo: Noticia general

Título: Llamado a conservar los bosques de macroalgas de Latinoamérica

Pág.: 21 Cm2: 115,0 VPE: \$137.763

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 5.200 15.600 No Definida

Científicos de 18 países

Llamado a conservar los bosques de macroalgas de Latinoamérica

A través de una carta, apoyada por más 70 instituciones internacionales, la comunidad científica busca que estos ecosistemas sean prioritarios en las políticas ambientales.

Tras el desarrollo del primer encuentro de mapeadores de algas en español realizado en Punta Arenas en abril pasado, científicos firmaron una carta para concientizar sobre la importancia de aumentar la protección de los bosques de macroalgas (también llamados kelp o huiros) en las políticas ambientales en Latinoamérica.

La misiva, que surgió en la instancia organizada por el Centro de Investigación Dinámica de Ecosistemas Marinos de Altas Latitudes (Ideal) de la Universidad Austral de Chile (UACh), y que contó con el patrocinio de la Seremi de Ciencias Macrozona Austral, la Seremi de Medio Ambiente de Magallanes y el Ministerio de Relaciones Exteriores, señala que si bien se estima que los bosques de macroalgas de Latinoamérica representan el 40% de la cobertura global, menos del 1% se encuentran en Areas Marinas Altamente Protegidas, especialmente aquellos presentes en costas de Chile y Argentina.

